

# Journée Internationale de la Non-Violence

2 octobre

*Le Centre pour l'action non-violente et  
le Conseil suisse pour la Paix*

vous invitent à une soirée publique sur le thème:

## La paix et la non-violence aujourd'hui?

Oeil pour oeil - et tout le monde sera aveugle

### Programme

< 17h00

*Apéritif*

17h30

\_\_Mot de bienvenue

\_\_Visionnement d'un extrait d'un documentaire audio-visuel sur la visite de Gandhi en Suisse en 1931 et commentaires par Pjotr Haggenjos du Mouvement international de la réconciliation (MIR)

\_\_Jean-Daniel Ruch, Chef Section Politique de Paix du DFAE, s'exprimera brièvement sur les actions que mènent la Suisse aujourd'hui en faveur de la Paix

\_\_Johannes Bircher du groupe Quäker s'exprimera sur le rôle des Quäkers et de la non-violence

\_\_Ruedi Tobler, président du Conseil suisse pour la paix et Olivier Grand, président du Centre pour l'action non-violente exposeront les actions et réflexions menées au sein des associations dans lesquelles ils militent

\_\_Echange - débat

19h00 >

Lieu Maison du Peuple, Chauderon 5, salle Rosa Luxembourg, Lausanne par où passa Gandhi en 1931 lors de sa visite en Suisse

-- Venez nombreux pour ce moment convivial --

### SCHWEIZERISCHER FRIEDENS RAT

Postfach 1808  
8021 Zürich  
info@friedensrat.ch  
PC 80-35870-1

Tel. 044 242 93 21  
Fax 044 241 29 26  
www.friedensrat.ch

CENTRE  
POUR  
L'ACTION  
NON-VIOLENTE  
www.non-violence.ch

